

門別ことぶき学園第7回本科「修学旅行」

10月7日、8日の1泊2日、門別ことぶき学園第7回本科「修学旅行」が開催され、学園生42名が参加しました。

1日目は、千歳市の工場見学から始まり、北海道キッコーマン株式会社と岩塚製菓株式会社北海道工場で醤油づくりや煎餅などのお菓子づくりの工程について学習しました。

その後、登別市へ移動し、樹木が色づき始めた登別地獄谷を見学しました。

夜は登別温泉で旅の疲れを癒やし、懇親会で交流を深めました。

2日目は、洞爺湖町の財田自然体験ハウスでオリジナルのキャンドルやエコバックを作るクラフト体験を行い、それぞれ個性ある作品を完成させていました。

その後、サイロ展望台で洞爺の景色を堪能し、壮瞥町や伊達市で旬の果物や野菜などの買い物を楽しみました。

2日間ともあいにくの天気でしたが、参加者は体験活動や交流を楽しみ、充実した学び多い修学旅行となりました。



沙流川大学本科第7回講座「研修旅行(果物狩り)」

10月11日、沙流川大学の第7回講座「研修旅行(果物狩り)」が壮瞥町の阿野観光果樹園で行われ、果物狩りを学生14名が体験しました。

この体験では、果樹園担当者より、ぶどう、ブルーベリー、りんごの種類や特徴の説明を受け、各果物を口にして甘味や酸味の違いを堪能しました。



かけっこ教室開催

10月12日、19日の2日間、小学校1年生から3年生を対象に「かけっこ教室」が開催されました。

現役アスリートである北海道ハイテクアスリートクラブの北風沙織さんを講師に迎え、遊びを取り入れながら楽しく走り方の基礎を指導していただきました。

約40名の子どもたちが参加し、遊びを通じて、走る楽しさや腕の振り方、足の動かし方といった動作を教わり、2日間の中でたくさんの成長が見られました。



令和元年度 第39回日高町民マラソン大会

10月14日体育の日に、令和元年度第39回日高町民マラソン大会が開催されました。

本大会では、小学1～4年男子の部（2km）、小学1～4年女子の部（2km）、小学5・6年男子の部（3km）、小学5・6年女子の部（3km）、親子の部（幼児と親）（2km）と5つの部に分かれ、総勢104名が参加しました。

当日は晴天だったものの、風が強く寒い中で大会が行われましたが、参加された皆さんは熱い走りを繰り広げていました。



第45回町民スポーツの集い『自治区・職域対抗ミニバレーボール大会』

10月14日体育の日に、第45回町民スポーツの集い『自治区・職域対抗ミニバレーボール大会』が開催されました。

門別本町フラワーズ、静内ケアセンター、ホワイトエクシ、南西A、南西Bの5つのチーム、約30名が参加し、総当たり戦を行い、レベルの高い試合を繰り広げました。

どの試合も白熱した戦いで、参加者も気迫のある表情をしていました。



門別ことぶき学園第8回本科「ノルディックウォーキング教室」

10月18日と21日の2日間、門別ことぶき学園第8回本科「ノルディックウォーキング教室」が富川公会堂と門別公民館で行われ、延べ21名の学園生が参加しました。

この教室では、ノルディックウォーキングで使うボールの使い方や正しい歩き方について練習した後、実際に屋外のコースを歩きました。

両日も天候に恵まれた中の開催となり、参加した学園生からは「海沿いを歩いて楽しかった」「ノルディックウォーキング用のボールの使い方を教えてもらえて良かった」などの声があり、満足している様子でした。

